

**Beschlussvorlage**

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

**Betreff**

**Eingabe für eine Änderung der Straßenreinigungssatzung (Az.: 02-1600-89/09)**

**Beschlussorgan**

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

**Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative**

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld ist damit einverstanden, die Reinigungshäufigkeit der Lichtstraße ab dem 01.01.2011 wieder auf dreimal wöchentlich zu reduzieren und bittet die Verwaltung, dieses in der nächstmöglichen Satzungsänderung zu berücksichtigen.

**Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen**

Der Antragsteller setzt sich für eine Übertragung der Reinigungsverpflichtung für die Lichtstraße in Köln-Ehrenfeld auf die Anlieger ein. Dieses soll noch für das Jahr 2010 satzungsmäßig geregelt werden.

Eine Kopie der Eingabe ist als Anlage beigefügt.

**Begründung:**

Die Verwaltung und die AWB nehmen zu der Eingabe wie folgt Stellung:

Die Reinigung der Lichtstraße wurde 2004 von 3 auf 5 mal wöchentlich und 2008 von 5 auf 6 mal wöchentlich (Wunsch der Bezirksvertretung) angehoben, da es durch die Veranstaltungen in der Live-Music-Hall zu erhöhten Verschmutzungen gekommen ist.

Seit einiger Zeit erfolgt durch die Veranstalter eine private Reinigung, so dass sich die Verschmutzungen vermindert haben. Somit wäre es möglich, die Reinigungshäufigkeit ab 01.01.2011 wieder auf dreimal wöchentlich zu reduzieren. Der vom Antragsteller gewünschten Übertragung der Reinigungsverpflichtung auf die Anlieger kann nicht entsprochen werden, da die Frequentierung und die Bebauungsstruktur der Lichtstraße dieses nicht zulassen.

Die angestrebte Änderung in der Satzung zum 01.01.2010 ist leider nicht möglich, da die vorgeschriebene Anhörung der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu den anderen bezirksbezogenen Vorschlägen zur Satzungsänderung bereits am 07.09.2009 erfolgte. Die Eingabe ging erst am 23.11.2009 per E-Mail -und damit verfristet- ein.

**Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.**